
Ano 32/ Nº 460 / 29 de Abril/29 de Maio 2023 acesse WWW.TRIBUNANEWS.COM.BR o 1º jornal virtual da região 

32anos

R$ 4,00

 PENALIDADE

Página 09

 PROJEÇÃO

 TRABAHO DESAFIOS

Página 10

 DESENVOLVIMENTO

 INVESTIMENTOS

Juiz federal Cubas é punido com aposentadoria
O Conselho Nacional 

de Justiça, aposentou o 
juiz Eduardo Luiz Rocha 
Cubas, que respondia pela 
Justiça Federal de For-
mosa e região. Segundo 
o conselho o motivo foi 
o fato do juiz ter tentado 
recolher urnas eleitorais 
em 2018, para que o Exér-

cito fizesse perícias. Os 
conselheiros entenderam 
que Eduardo Cubas atuou 
politicamente, o que é 
proibido. A aposentado-
ria compulsória é a maior 
punição prevista para um 
magistrado que comete 
desvio funcional. 

Goiano é destaque 
no automobilismo 

nacional 

O piloto formosense Vinícius Tessaro segue com 
vitorias no Autódromo de Interlagos em São Paulo. 
Aos 16 anos começou bem a disputa da temporada 
2023 da Fórmula 4 Brasil e foi ao topo do pódio duas 
vezes em três corridas disputadas. Com os resultados, 
Tessaro soma 52 pontos e lidera o campeonato com 
cinco de vantagem sobre o segundo colocado. 

Saúde de Formosa é referência 
A Prefeitura de For-

mosa entregou para a 
população a nova sede da 
Secretaria Municipal de 
Saúde, ao lado do Hospital 
Estadual. Segundo o se-
cretário, Breno Miranda, 

no novo prédio estão a 
atenção básica, gestão e 
planejamento, recursos 
humanos, financeiro, jurí-
dico, ouvidoria e departa-
mento de frota de veículos. 
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Em Buritinópolis 
prefeitura 

promoveu shows 
com benefícios e 

inaugurações Damianópolis 
vive nova fase 

desenvolvimentista 

Novas perspectivas 
em Vila Boa 

O município de Buri-
tinópolis chegou ao 31º 
aniversário de emancipa-
ção, realizando uma vasta 
programação religiosa, 
festiva, inaugurações e 
ações sócio comunitárias 
nas áreas de saúde, edu-

cação, meio ambiente e 
lazer para crianças, jovens 
e adultos. A prefeita Ana 
Paula Soares Dourado, re-
cebeu pessoas e autorida-
des de toda a região para 
uma festa que é tradição. 
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A cidade recebeu visitantes de toda a região para 
três dias de festa com shows, eventos esportivos e 
entrega de benefícios. O prefeito Rubens Lopes, que 
assumiu a prefeitura em 2021, diz que Vila Boa tenta 
romper obstáculos com conquistas. 
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O município está hoje en-
tre os que mais se desenvolvem 
na região. A prefeita Andréia 
Lins Depollo é a responsável 
pelas mudanças na cidade, que 
realizou umas das melhores 

festas da história na região. A 
Festa de Abril em Damianó-
polis, tradicional e famosa no 
Estado, nesse ano se superou 
e repetiu o sucesso dos anos 
anteriores. 
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Juiz foi aposentado e deve advogar em Brasília

Jovem piloto coleciona títulos no Brasil e exterior

Nova sede da secretaria no Parque Laguna

Ana Paula atendendo demandas e administrando 

Rubens busca novos investimentos 
   

Prefeita com humildade e desenvoltura na gestão  
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ORFANATO 
Vereadores de Formosa reclamam do prefeito Gustavo 

Marques, dizem que o chefe do Executivo está distante 
e ausente. Gustavo, para muitos vereadores precisa se 
aproximar mais da sua base na câmara, se sentem soltos. 

SUPORTE 
A questão é que Gustavo, ainda se mantém bem avali-

ado por servidores públicos e parte do eleitorado. E por 
isso a sua presença e participação nas articulações em 
torno das eleições do ano que vem ainda é positiva. 

CONSEQUÊNCIAS 
Os rumores diários de operações do Ministério Público 

e Policia Civil na casa de autoridades de Formosa, tem 
criado um clima muito pesado na Praça Rui Barbosa.  As 
investigações que já prenderam vários agentes políticos 
e transformou em réus na Justiça vários outros, continua 
em curso.   

ATENTOS 

O que parece é que a qualquer momento uma bomba 
pode explodir dentro da Prefeitura de Formosa. Essa 
bomba, pelos comentários, pode vir de Goiânia e atingir 
a cúpula do poder local. Tudo isso, pode ser e pode não 
ser verdade. Mas que o clima é esse, isso é.

INJURIA 
O prefeito Gustavo Marques foi alvo em maio de um 

bombardeio, mirado por jornal de Goiânia, afirmando que 
“Delação revela participação de prefeito de Formosa em 
esquema de propina”. Esse é o título da reportagem.  No 
mesmo dia, Gustavo emitiu nota de repudio, declarando 
que a matéria é leviana, infundada e irresponsável, já 
que não houve intimação jurídica e nem condenação por 
corrupção.  

BAGAGEM 
Outra pessoa que se tornou “boa cabo eleitoral” é a 

primeira dama e secretária de Desenvolvimento Social, 
Caroline Marques. A “Carol”. Ela, com seus quase 20 mil 
votos, na verdade 19.763, conquistados nas eleições de 
2022, quando foi candidata a deputada estadual, pode 
influenciar de forma positiva na próxima eleição.

 

OBSTÁCULO 
“Carol Marques” por ser esposa do prefeito, não pode, 

por impedimento legal da Justiça Eleitoral, ser candidata 
a nada nas eleições de 2024. Por isso, seu nome não é 
cogitado para disputar o cargo de prefeita, vice-prefeita 
ou vereadora.  

CAMINHO 
No Legislativo formosense o presidente, Marcos Gou-

lart, pegou o embalo da ex-presidente Roberta Brito e se 
mantem apresentando resultados e mostrando transpar-
ência nas contas. A câmara mudou de aspecto. Hoje está 
mais leve e aberta. 

CONSEQUÊNCIAS 
Sobre câmara, o ainda vereador Acinemar Gonçalves 

Costa o “Nema”, após ser novamente denunciado pelo 
Ministério Púbico e virar réu na Justiça, deve viver mo-
mentos difíceis. Alvo de denúncias a opinião sobre ele, de 
quase todos os vereadores de Formosa é que não dá para 
conviver com um político que carrega uma carga dessa. 

CONTÁGIO 
Os três vereadores de Formosa, enrolados no MP e na 

Justiça: “Nema”, “Mundim” e Welio, sem dúvidas causam 
sérios prejuízos morais para todos os outros vereadores 
da casa. A delegada Fernanda, por exemplo, que possivel-
mente tentará se candidatar a prefeita, não vai ter como 
explicar o porquê de até se aliar a esse bloco em várias 
votações. E principalmente, por ser delegada e vereadora, 
não toma nenhuma providência eficaz para tirar de cena 
os três indesejados. 

COLETIVO 
Não é só Fernanda que tem prejuízos com as permanên-

cias de vereadores acusados, já presos e réus em ações de 
desonestidade. Todos os outros vereadores se mancham, 
em manter pessoas com esses problemas no mandato e 
na legislatura. 

AMBIENTE 
Sem muito o que apresentar de trabalho em prol das 

pessoas, além de estórias e narrativas em redes sociais, 
a vereadora Fernanda Lima, que é delegada de polícia, 
passou a perseguir também alguns colegas de trabalho da 
própria Polícia Civil. 

TEMPO 
E Ernesto Roller? Que ainda acredita na impunidade. 

O MP de Formosa logo no segundo semestre desse ano, 
deve ir atrás de novas evidências e provas para confrontar 
o ex-prefeito, para que se explique e se defenda de várias 
questões ainda obscuras no passado recente da prefeitura.

PUPILO 
Um amigo de Ernesto, dos poucos que sobraram em 

Formosa, advogado denunciado e que se transformou em 
réu na Justiça, passou a usar os mesmos métodos do ex-
secretário de Governo do Estado. Eles, de forma inexplicável 
e geralmente nos finais de semana, costumam postar em 
redes sociais, ofensas e insinuações maldosas contra 
quem apenas cumpre o seus papeis de promover a Justiça 
e divulgar os fatos. 

PASSOS 
Dentro do processo sucessório da Prefeitura de For-

mosa, que já começou, vários nomes se apresentam, den-
tro e fora da base do prefeito Gustavo Marques, que deve 
escolher apenas um para apoiar. 

DESCONFIÔMETRO
A Câmara de Formosa surpreende pela quantidade de 

vereadores com pretensões de se lançar candidato e can-
didata a prefeito (a). Alguns que de forma clara e evidente, 
diminuíram eleitoralmente, diante da inercia e da falta de 
serviço prestado em prol da população nos últimos três 
anos.  

QUIETUDE 
Da prefeitura, entre os atuais secretários municipais, até 

aqui apensas um já colocou seu nome à disposição. O atual 
secretário de Saúde, Breno Miranda está no páreo para ser 
candidato a prefeito. Breno comanda desde 2019 a segunda 
maior secretaria do município, atrás apenas da Educação. 

JOGO 
No campo das apostas, tem muita gente querendo apo-

star se o ex-prefeito “Tião Caroço” será ou não candidato 
a prefeito no ano que vem. Os mais próximos a “Tião”, afir-
mam e apostam que ele não será candidato, e apresentam 
vários motivos para que o ex prefeito se mantenha distante 
da disputa. Outros menos informados e atentos à política 
local e que não acompanham a política de perto, afirmam 
que sim, ele será candidato.

MOMENTO 
Lembrando que “Tião Caroço, 72 anos, ainda con-

denado na Justiça Federal por improbidade, se mantem 
inocente, sob recurso. Ele tem hoje uma vida de privilégios 
impensáveis na capital do Estado. Aposentado no Tribunal 
de Contas dos Municípios e ocupando um cargo invejável na 
assembleia legislativa, o político dificilmente trocará a boa 
vida de Goiânia, por um problema diário, que é a realidade 
de qualquer prefeito de Formosa. 

FÚNEBRE 
Um dos políticos de Formosa, que continua sem nen-

huma chance de se cacifar candidato em sua cidade natal 
é o ex-prefeito Ernesto. Esse está acabado politicamente. 
Sem grupo e sem coragem de encarar as pessoas, ele não 
soma e não influência nas decisões. 

ESCOLHAS I 
O vice-prefeito de Formosa, Samir Sahori, que na cam-

panha de 2022 abraçou e apoiou a candidatura a deputada 
estadual da vereadora Fernanda Lima, agora se complica. Em 
sua pretensão de ser candidato a prefeito em 2024, Samir, 
representante da Igreja Assembleia de Deus, para muitos er-
rou, quando escolheu apoiar uma pessoa fora do seu grupo 
político de origem. 

ESCOLHAS II
Rompidos, Gustavo e Samir não se unem. O vice, afirma 

que não será novamente candidato ao mesmo cargo. Por 
outro lado, a vereadora Fernanda também nem pensa em 
ser vice de ninguém. Com isso, o que sobra para Samir, são 
dois caminhos na política. Se lançar candidato a prefeito, de 
forma isolada, ou se candidatar a vereador, com uma possível 
facilidade de se eleger. Assim, vencendo, continuaria dentro 
de um mandato.

COMPROMISSOS 
O problema do vice Samir, se for candidato a vereador, 

são os dois vereadores que compõem seu grupo de apoio na 
câmara. “Ciê ex Sacolão” e Hermes Ferreira, que se manti-
veram leais a Samir até aqui. Os dois seriam prejudicados, 
se disputarem a reeleição. Os três teriam que disputar os 
mesmos votos dentro da igreja.

MISTURA 

Na foto o vereador “Ciê”, vice-prefeito Samir, ex-prefeito 
Ernesto Roller, vereadora Fernanda e vereador Hermes. O 
problema da imagem feita recentemente em Goiânia é que 
Ernesto, politicamente, já manchou todos os outros.   

FOGO
Em Formosa o comando do Corpo de Bombeiros há anos 

é alvo de disputa política, tudo porque o marido de vereadora 
é oficial e já foi comandante. Em Formosa são dois coman-
dos em um só quartel. Comando Regional, que envolve os 
quartéis de Formosa, Planaltina, Posse e Campos Belos e 
comando do batalhão, Apenas Formosa.  

BATINA 
O padre, pároco na Paroquia São José, que vinha fazendo 

campanha eleitoral extemporânea escancarada para uma 
possível candidata a prefeita, parece que foi contido, ou se 
atentou aos seus erros. O jovem padre, estava na contramão 
do que prega o bispo diocesano de Formosa. Ou seja, não 
apoiar nenhuma candidatura ou projeto político. 

ATRAENTE 
O Bezerra, distrito de Formosa é hoje um local com bem 

mais estrutura do que várias cidades da região. Com a quase 
conclusão da maior creche do município, posto avançado 
do Tribunal de Justiça, rádio comunitária, dois postos de 
combustíveis, um deles entre os mais modernos de toda 
rodovia BR-020, empresa de internet, posto policial, unidade 
de saúde, academia e entre outros quesitos, um grande 
loteamento urbano, fazem do Bezerra um bom lugar para se 
morar. Além disso, duas rodovias federais (020 e 030) que 
cruzam o perímetro urbano e a quantidade considerável de 
eleitores, colocam o Bezerra como um dos principais distritos 
municipais do Estado. 

DESCONTROLE 
Ainda no Distrito do Bezerra, onde ninguém paga água, já 

que o fornecimento é garantido pela prefeitura a população 
precisa ter consciência. Sabe-se por exemplo, que por ser 
de graça, muitas pessoas abusam no consumo. Lava jato de 
caminhão, hortas e até pequenas plantações são atendidas 
com a água da rua. Para muita gente o correto e necessário 
seria a Saneago assumir o atendimento e  entre as providên-
cias, passar a cobrar o fornecimento, com a instalação de 
hidrômetros. 
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 AVANÇO

Prefeitura e TJ-GO criam no Distrito do
Bezerra Posto Avançado do Poder Judiciário

SER MULHER
Mulher, ser belo como luar e basilar 
como pedra angular
Mulher, ser livre como águia e vital 
como ar pulmonar
Mulher, ser plural como arco-íris e 
singular como mar
Mulher, ser nobre como realeza e único 
como natureza
Mulher, ser celestial como anjo e divinal 
como arcanjo
Mulher, ser forte como muralha e deli-

cado como escalpe
Mulher, ser perene como clássico e harmônico como recital
Mulher, ser feliz como criança e esperançoso como rouxinol
Mulher, ser leal como cisne e delineado como sereia tropical
Mulher, ser sutil como relva matinal e suave como pluma 
vertical
Mulher, ser precioso como amplexo e insondável como 
espaço sideral 
Mulher, ser inexplicável como amor e indescritível como 
flor sensível
Mulher, ser tórrido como sol e admirável como abóboda 
celestial
Mulher, ser resiliente como água e persistente como cipreste 
oriental
Mulher, ser inexpugnável como sorriso de uma criança 
inefável
Mulher, ser sofisticado como joia preciosa e resistente como 
crisol
Mulher, ser brilhante como diamante e transparente como 
cristal
Mulher, ser afável como mel e jovial como manancial con-
tinental
Mulher, ser ontológico como realidade metafísica do mundo 
ocidental

Erofilho Lopes Cardoso - Doutorando 
em Ciências da Religião

 OPINIÃO!

O Distrito do Be-
zerra, parte do 
município e da 

Comarca de Formosa, rece-
berá, ainda nesse primeiro 
semestre de 2023 um Posto 
Avançado do Poder Judici-
ário goiano. O objetivo da 
instalação é aproximar o 
Poder Judiciário do cidadão 
que está distante das sedes 
forenses, tornando a Justiça 
mais acessível. A data da 
inauguração ainda será defi-
nida pela diretora do Fórum 
de Formosa, juíza Christia-

na Aparecida Nasser Saad, 
que anunciou a presença do 
presidente do Tribunal de 
Justiça do Estado de Goi-
ás/TJGO, desembargador 
Carlos França. Segundo a 
assessoria de imprensa do 
tribunal, os postos avan-
çados representam a facili-
dade do acesso do cidadão 
à Justiça, o que é previsto 
na Constituição Federal. 
Outro ponto destacado é a 
parceria do Judiciário com 
a Prefeitura de Formosa, 
fundamental para que o 

posto da Justiça, instalado 
em fase de reforma do pré-
dio, na área central do dis-
trito funcione. Na unidade, 
serão realizados atos por 
videoconferência, tais como 
audiências, e atendimentos 
eletrônicos ou presenciais a 
fim de evitar deslocamentos 
ao fórum da comarca, loca-
lizado a 30 quilômetros de 
distância. A instalação não 
traz ônus financeiro para 
o TJ-GO, que designará 
um ou mais juízes gestores 
para acompanhamento do 

projeto. “A nova realida-
de vivenciada a partir da 
pandemia do coronavírus 
demonstrou que a ativida-
de jurisdicional pode ser 
prestada à distância com a 
mesma eficiência, qualidade 
e efetividade, especialmente 
a partir da implantação do 
processo judicial eletrônico 
nas áreas cível e criminal, 
o que possibilita o acesso, 
a qualquer tempo e lugar, 
a todos os sistemas infor-
matizados”, destaca Carlos 
França

Deputado Alessandro e prefeitos se 
reúnem com presidente da Agehab

MP e órgãos parceiros 
realizam ação educativa no 

comércio de algumas cidades 
da região para prevenir 

uso de álcool e cigarro por 
crianças e adolescentes

 REPRESENTAÇÃO

O deputado estadual 
Alessandro Moreira, repre-
sentante do Nordeste goiano 
na assembleia legislativa e 
no Governo do Estado, res-
ponsabilidade que assumiu 
no início de seu mandato 
em 2023, tem acompanhado 
prefeitos e vereadores em 
audiências com secretários e 
presidentes de autarquias em 
Goiânia. Uma delas, com o 
presidente da Agência Goia-
na de Habitação/Agehab, 
Alexandre Baldy, onde Ales-
sandro e os prefeitos de Alto 
Paraíso, Marcus Rinco e o ve-
reador do município, Eliomar 
Bertoldo; prefeito de Vila 
Boa, Rubens e os vereadores 

do município, Francinete e 
Ricardo Magalhães; o vice-
-prefeito de São Domingos, 
Gilvanir Cardoso e os vere-
adores Wagner e Iraci e os 
vereadores de Jataí, Abimael 
Silva e professora Marina 
Silveira, além da prefeita de 
Alvorada do Norte, Iolanda 
Holiceni. Com Baldy o gru-
po discutiu a destinação de 
casas populares através do 
Programa “Pra Ter Onde 
Morar”, que dispõe moradias 
a custo zero para as famílias 
mais vulneráveis, que não 
têm condições de fazer um 
financiamento imobiliário e 
têm renda de até 1 salário 
mínimo. Nesse programa o 

município destina a área para 
receber as casas e providencia 

o cadastro de beneficiários e 
o governo estadual constrói.

 MEDIDAS

O Ministério Público 
de Goiás/MP-GO, em con-
junto com as Polícias Civil 
e Militar, Poder Judiciário e 
conselhos tutelares, realiza 
operação de caráter educa-
tivo e preventivo em alguns 
municípios como Flores de 
Goiás e Vila Boa. O objetivo 
é orientar proprietários de 
estabelecimentos comerciais 
sobre a proibição de venda de 
bebidas alcoólicas e de cigar-
ros a menores de 18 anos. Em 
Vila Boa, mais de 40 estabe-
lecimentos comerciais (bares, 
mercados, distribuidoras 
e botecos) foram visitados 
pelas equipes, oportunidade 
em que os proprietários fo-

ram alertados da proibição 
da venda de bebidas alcoó-
licas e cigarros a menores 
de 18 anos e informados das 
consequências do ato. Estão 
sendo distribuídos cartazes 
da campanha #VamosTo-
dosFazerCaraFeia, que traz 
dizeres claros da proibição 
da venda desses produtos 
a crianças e adolescentes. 
As ações são frutos de uma 
série de medidas estipuladas 
no bojo de procedimento 
administrativo instaurado 
na Promotoria de Justiça de 
Flores de Goiás, que busca 
acompanhar e fiscalizar a 
política pública de proteção 
à criança e ao adolescente.

Juíza Christiana. Diretora do Fórum de Formosa

Prefeitos buscam moradias na Agehab 

Baldy, Alessandro e Iolanda, prefeita de Alvorada do Norte

Comércio foi vistoriado e alertado

Acompanhamento policial. Reforço

Gestores e parlamentar canalizam beneficio

Eliomar Bertoldo, Alessandro, Marcus Rinco e Baldy
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 BENEFÍCIO

Em sessão especial vereadores 
aprovam três projetos importantes 
A Câmara de For-

m o s a  a p r ovo u 
três projetos de 

Lei de autoria do Poder Exe-
cutivo. O presidente da casa, 
Marcos Goulart de Araújo, 
convocou sessão extraordi-
nária no dia 18 de maio, para 
votação em plenário com casa 
cheia.  Os projetos discutidos 
e aprovados foram sobre rea-
juste dos salários e plano de 
cargos do servidor público 
municipal; autorização para 
efetuar a transposição, o rema-
nejamento ou a transferência 
das fontes de recursos cons-
tantes na Lei Orçamentária 
Anual de 2023 e a desafetação 
de áreas de uso comum do 
povo, e posterior alienação 
dos bens imóveis. Entre os 
três projetos de autoria do 
Executivo, o reajuste da ta-
bela salarial dos servidores 
da prefeitura, foi o de maior 
repercussão. Pautado pela pre-
sidência da câmara em regime 
extraordinário, sua aprovação 
corrige uma distorção salarial 
iniciada há 15 anos. Marcos 
Araújo e alguns vereadores 
da base do prefeito Gustavo 
Marques, como a vereadora 
Roberta Brito e o vereador 

Em Formosa
vereadora Cátia 

articulou  reajuste 
nos salários

de servidores

Filipe Vilarins, afirmam que 
os projetos aprovados repre-
sentam um novo marco que 
possibilitará o fortalecimento 
da economia formosense, com 
mais recursos sendo disponi-
bilizados aos trabalhadores 
públicos. Para eles, com a 
aprovação do reajuste da tabe-
la, os vereadores de Formosa 
confirmam o seu empenho e 
compromisso a favor das mais 
de 40 categorias beneficiadas.

Comissão de Regularização Fundiária da Câmara de Formosa
tem importante papel no contexto imobiliário do município 

Representante da Subseção OAB de Formosa toma posse 
na Comissão de Direitos e Prerrogativas da OAB-GO

 NECESSIDADE

Formosa é uma das cida-
des do interior goiano com a 
maior valorização imobiliária 
do Estado. São imóveis urbanos 
valorizados e em alguns casos 
até supervalorizados no merca-
do do setor.  Na história recente 
do município, na administração 
do ex-prefeito Itamar Barreto, 
foi criada a secretaria de Regu-
larização Fundiária, tamanha 
a quantidade de situações que 
necessitam de controle e legali-
dade. Na câmara de vereadores 
o Legislativo criou, em 2017 
a Comissão Permanente de 
Regularização Fundiária, atual-
mente composta por três mem-
bros e presidida pelo corretor 
de imóveis e vereador, Israel de 
Assis Alves o “Índio de Assis”, 

que foi escolhido por critério 
de sorteio. Segundo “Índio” a 
finalidade da comissão, inclui 
medidas jurídicas, ambientais e 
sociais, com o objetivo de inte-
grar assentamentos irregulares 
na cidade, o que é atualmente é 
um grande problema. O presi-
dente da comissão tem como 
profissão corretor de imóveis, 
o que possibilita um olhar a 
mais sobre as necessidades da 
cidade no âmbito fundiário, 
pois conhece e convive com as 
dificuldades enfrentadas pelos 
cidadãos. Ele explica que com-
pete à comissão acompanhar 
os aspectos dos procedimentos 
fundiários visando a ordenação 
legal do solo; fiscalizar a aplica-
ção do plano diretor do municí-

pio; acompanhar e fiscalizar os 
registros dos condomínios com 

os seus respectivos documentos 
legais.

 ATUAÇÃO

A nova diretoria da Comis-
são de Direitos e Prerrogativas 
da Ordem dos Advogados do 
Brasil – Seção Goiás/OAB-GO, 
tomou posse em ato solene 
conduzido pelo presidente em 
exercício da Ordem no Estado, 
Thales José Jayme, na sede da 
seccional em Goiânia. Toma-
ram posse: o vice-presidente 
executivo da capital, Kaito 

Wllysses Carneiro Batista; 
vice-presidente para assuntos 
penitenciários e prisionais, 
Thiago Huascar Santana Vidal; 
vice-presidente para atuação 
junto à Receita Federal, CAT 
e outros, Edilaine Caetano da 
Silva; vice-presidente da Re-
gional 3 - entorno de Brasília, 
Leoson Carlos Rodrigues, atu-
al tesoureiro da Subseção de 

Formosa e a secretária-geral 
executiva, Alessandra Ferreira 
Borges. Durante o ato solene, o 
presidente em exercício Thales 
José, destacou a importância 
das comissões para o assesso-
ramento do conselho, "cuja a 
responsabilidade é de promover 
debates e estudos dentro das 
respectivas áreas de recor-
te jurídico ou social". “Esses 

diretores empossados, muito 
bem representam a Ordem para 
essas comissões”, afirmou. Para 
o presidente da OAB Formosa, 
Edimar Amorim, a presença do 
advogado Leoson na comissão 
de prerrogativas, engrandece 
a advocacia local e regional. 
Leoson já faz isso há muito 
tempo, defendendo os direitos 
dos advogados de Formosa.   

 REPRESENTAÇÃO

Após meses de negociação entre o prefeito Gustavo Mar-
ques, Legislativo e Sindicato dos Funcionários Públicos Muni-
cipais de Formosa/SINPREFOR o projeto de lei de autoria do 
Poder Executivo foi aprovado reajustando a tabela salarial dos 
servidores da Prefeitura.  Uma das principais articuladoras, 
dentro da câmara para que o projeto fosse acatado é a líder de 
governo, vereadora Cátia Rodrigues, que intermediou os diálo-
gos e analisou junto com o jurídico e financeiro do município, 
para se chegar a uma proposta viável para as 42 categorias 
funcionais. O resultado dessa articulação de Cátia, se deu na 
forma de Projeto de Lei, enviado pelo prefeito para o Legislati-
vo, que votou o projeto. A vereadora lembra que as categorias 
estão sem reajuste há muitos anos e que com o projeto aprovado 
pela câmara, todos os servidores foram beneficiados de forma 
imediata. O projeto, colocado em votação pela presidência da 
câmara em regime extraordinário, corrige uma distorção salarial 
iniciada em 2008 que motivou mobilizações e manifestações dos 
servidores anos atrás. 

Plenário ficou lotado na extraordinária Presidente Marcos Araújo 

Vereadora Roberta Vereador Filipe 

Cátia. Líder do governo

Vereador “Índio” 

Posse e atuação importante Formosa tem sua representação 
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 ESTRUTURA  FERRAMENTA

Secretaria de Saúde do município 
tem nova sede em Formosa 

A Prefeitura de For-
mosa, construiu e 
entregou para a po-

pulação a nova sede da Secretaria 
Municipal de Saúde, no Parque 
Laguna, ao lado do Hospital Es-
tadual/HE e do SAMU. Segundo 
o secretário de Saúde, Breno Mi-

randa, o novo prédio conta com 
o gabinete do secretário, atenção 
básica, gestão e planejamento, 
recursos humanos, financeiro, 
jurídico da saúde, ouvidoria e 
departamento de frota de veí-
culos. Durante a inauguração a 
primeira dama e secretária de 

Desenvolvimento Social, Caro-
line Marques, destacou que há 
muito tempo a Secretaria Mu-
nicipal de Saúde necessitava de 
um local apropriado para atender 
de forma adequada e humana as 
pessoas que procuram os servi-
ços da pasta. Breno destaca que a 

sede foi construída com o intuito 
de melhorar o fluxo de atendi-
mento, além de levar mais con-
forto aos servidores e usuários, 
concentrando todos os setores 
da secretaria, que irão trabalhar 
de forma integrada, harmônica e 
estratégica”, diz.

Constrular chega aos 34 anos como empresa familiar consolidada  
Loja moderna de material para construção é a mais estruturada da região 

Site “TamoJuntonotícias” 
é inaugurado para 

informar Formosa e região  
Idealizado e criado pelo ex-

-vereador formosense, Wenner 
Patrick, o “TamoJunto”, site de 
notícias verdadeiras, opineis 
entretenimento e variedades, 
pretende ocupar uma lacu-
na importante na informação 
digital de Formosa e região, 
afirma Wenner. O site aborda 
diariamente questões relativas 
a cultura, política, coberturas 
esportivas, educação, conquis-
tas de direitos da população 
e outros assuntos. A ideia, 
esclarece, é priorizar assuntos 
de qualidade, que melhore o re-
pertório cultural da população, 
e que forme opinião, diz o ex-
-vereador. A expectativa é que 
até o mês de junho tenhamos 

pelo menos 100 mil seguidores, 
somadas todas as redes sociais, 
completa o fundador.

 TRAJETÓRIA

Com uma das histórias 
mais interessantes e verdadei-
ras da atividade comercial de 
Formosa a família que dirige a 
mais completa loja de material 
para construção da região se 
mantem unida e crescendo.  A 
empresa Material de Constru-
ção Constrular Ltda, teve início, 

sob a administração da família 
Dias em dezembro de 1989, 
pelas mãos da matriarca Ana 
da Silva Dias (in memória) e do 
patriarca Valdemiro José Dias, 
construtor civil desde a adoles-
cência, quando foi servente de 
pedreiro na construção de parte 
do centenário Colégio São José 

em Formosa.  Como pedreiro, 
Valdemiro foi responsável por 
inúmeras obras, inclusive o 
prédio ABC, que envolve loja 
e hotel, além de várias outras. 
Um dos filhos lembra que foi 
a mãe, Ana que deu a ideia de 
se montar uma “lojinha” de 
material para dar emprego aos 

filhos meninos que cresciam. 
Foi então que o pai comprou a 
ideia da esposa e comprou tam-
bém a empresa que já existia.  
Um dos filhos, Heliel, lembra 
que ele e os irmãos, Elielma, 
Jeziel e Valdemiro Filho, tra-
balharam muito, unindo forças 
com os pais e cunhado. Hoje 

conduzem o negócio a primeira, 
segunda e terceira gerações, 
com esposas e descendentes. 
Estão à frete da Constrular os 
irmãos Heliel e Valdemiro, além 
de suas esposas Rosane Britto 
e Janaina Assunção. O pai, há 
cerca de 15 anos entregou para 
os dois a gestão da empresa, que 

começou fazendo entregas em 
bicicleta cargueiro e carroças. 
Heliel lembra que entre os 
motivos da empresa se conso-
lidar está o fato de que todos da 
família têm as benções de Deus, 
que sempre abençoou a todos, 
diz.  E outro fato é o trabalho 
feito com dedicação. 

Caroline Marques, Breno Miranda, Marcos Goulart Inauguração importante para o município

Wenner.  Atuação constante

União entre irmãos e o pai Gerações em sintonia Trabalho conjunto da nova administração Homenagem justa e emocionante  
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 CRESCIMENTO  ISENÇÃO

São João d´Aliança está entre 
os municípios que mais se 

desenvolvem no Estado

A prefeitura anun-
ciou em maio a 
assinatura de con-

trato com a Construtora Rassi 
LTDA, empresa vencedora da 
licitação para a construção de 
asfalto e de rede de captação 
de águas da chuva. Após con-
corrido processo licitatório, 
acompanhado por vereadores 
e secretários municipais, o 
contrato foi assinado no dia 09 

de maio. Segundo a prefeita Dé-
bora Domingues Carvalhêdo 
Barros, trata-se de uma obra 
estimada em R$ 7 milhões, que 
contempla vários bairros. São 
aproximadamente 50 mil me-
tros de pavimentação, galeria 
pluvial, meio-fio e calçada, que 
irá mudar o aspecto da cidade 
e melhorar a qualidade de vida. 
Outra obra aguardada pela po-
pulação e principalmente pelas 

Prefeito de Cabeceiras 
dá resposta a polêmica

envolvendo Saúde do município 

Uma polêmica en-
volveu o municí-
pio de Cabeceiras 

no início de maio, quando um 
médico que prestou serviços 
para a prefeitura, através da se-
cretaria de Saúde, teve seu nome 
exposto em mídia nacional. 
Alvo de investigação da Polícia 
Federal/PF, a suposta inserção 
de dados falsos no sistema do 
Ministério da Saúde trouxe à 
tona o cartão de vacinação do 
ex-presidente Jair Bolsonaro. 
O médico Farley Vinícius de 
Alcântara é alvo de investigação 
da PF por suspeita de envolvi-
mento na fraude. O profissional 
teria solicitado a uma enfer-
meira, um cartão de vacinação 
em branco. O caso veio à tona 
após um “print” da conversa 
entre os dois ser divulgado pela 
imprensa goiana. Na conversa, 
que ocorreu em 25 de novembro 
de 2021, Farley teria pedido um 
cartão de vacinação em branco. 
A resposta da enfermeira indica 
que na unidade de saúde em 
que ela trabalhava não possuía 
o que ele estava solicitando. A 

enfermeira afirmou que não 
questionou o motivo pelo qual 
o médico desejava o cartão em 
branco e que jamais imaginou 
que ele o utilizaria para fins 
ilícitos. Ela relatou que após 
informar que não possuíam o 
documento solicitado, Farley 
não entrou mais em contato ou 
deu qualquer explicação sobre a 
finalidade desse pedido. 

RESPOSTAS - Farley Vi-
nícius é sobrinho do sargento 
do Exército Luís Marcos dos 
Reis, ex-membro da equipe de 
Mauro Cid, ajudante de ordem 
de Bolsonaro, que está preso, 
após operação da Polícia Fede-
ral. Segundo informações da 
polícia, além de fornecer o car-
tão falso de vacinação, retirado 
do comprovante de vacina de 
uma enfermeira imunizada em 
Cabeceiras, o médico também 
teria entregue outro cartão em 
branco, pois o grupo não conse-
guiu cadastrar o cartão anterior 
no sistema do Rio de Janeiro. Por 
ter o nome do município que 
administra exposto de forma 
negativa no cenário nacional o 

prefeito de Cabeceiras, Everton 
Francisco de Matos o “Tuta”, 
emitiu e assinou nota esclarecen-
do que Farley, prestou serviços 
em Cabeceiras no período entre 
os anos de 2018 e 2021, na con-
dição de médico plantonista, atu-
ando em alguns finais de semana 
e feriados, sem nenhum vínculo 
junto às unidades básicas de 
saúde, que são responsáveis 
pela vacinação da população, 
inclusive da covid-19. O prefeito 
também afirma que o município 
atendeu e atende rigorosamente 
a todas as recomendações emi-
tidas pelo Ministério da Saúde, 
pertinente a aplicação de vacinas 
e que é possível que o médico 
tenha tido acesso aos cartões de 
vacina, uma vez que o Hospital 
Municipal, conta com sala para 
armazenamento de soros an-
tiofídicos e vacinas antirrábicas 
para casos emergenciais, e onde 
ficam também armazenados 
cartões e fichas para registro 
dos pacientes atendidos. “Tuta” 
em seu comunicado, destaca 
estar à disposição para qualquer 
esclarecimento. 

Em Buritinópolis “Cida” e Jorgino
foram absolvidos pela Justiça

 DESFECHO

O Tribunal de Justiça do 
Estado de Goiás/TJ-GO, em 
decisão unânime, absolveu da 
acusação de improbidade admi-
nistrativa a ex-prefeita de Buriti-
nópolis, Maria Aparecida da Cruz 
Costa, “Cida” e o marido dela, o 
ex-secretário municipal, Jorgino 
Joaquim da Costa. Eles foram 
acusados pelo Ministério Público 
de utilizar o carro, espaços e até 
servidores públicos do município 
no casamento da filha, em 2016. 
Em 2020, eles foram condenados 
na Comarca de Alvorada, de pri-
meira instância, ao pagamento de 
R$ 5 mil por danos morais ao mu-
nicípio, tiveram a suspensão dos 
direitos políticos por um período 
de cinco anos e os bens bloque-
ados. A defesa do casal recorreu 
ao TJ-GO. A corte entendeu que 
não restou comprovado no caso a 
conduta culposa dos dois.

INOCÊNCIA - O desem-
bargador Gerson Santana Cintra, 
ponderou que nem todo ato ilegal 
ou irregular pode ser considerado 
desonesto, haja vista que este, 
além de ser ilegal deve ter origem 
em conduta ardilosa, praticada 
com má-fé, o que não foi verifica-
do. Além disso, afirmou que era 
prática rotineira no município 
o uso dos prédios públicos pela 
população local para a realização 
de eventos como formaturas, 
casamentos, encontros religio-
sos dentre outros. Em relação à 
acusação do uso de servidores 
públicos para efetivarem a limpe-
za dos locais públicos onde foram 
realizados a festa de casamento, a 
prova testemunhal produzida nos 
autos esclareceu que a limpeza 
interna dos prédios públicos após 
a cerimônia foi feita por pessoas 
contratadas pelas produtoras 
do evento. E não por servidores 
públicos, como apontado pelo Mi-
nistério Público. Quanto ao uso 

do carro oficial, o desembargador 
citou depoimento em juízo do 
motorista. Ele afirmou em juízo 
que, no dia do casamento, ocorreu 
um imprevisto com o carro da 
noiva. Em virtude disso, o então 
secretário municipal telefonou 
a ele pedindo para buscá-la e 
conduzi-la até o local da cerimô-
nia. A testemunha disse, ainda, 
que não houve a determinação 
para que usasse exatamente o 
veículo oficial.

pessoas que ainda não possuem 
casa própria são as novas 50 ca-
sas populares, que estão sendo 
construídas. A prefeita explica 
que estas casas estão sendo er-
guidas através de parceria com 
o Governo de Goiás, por meio 
da Agência Goiana de Habita-
ção/Agehab. Ela explica que 
em breve, 80% das casas estarão 
prontas e que seja iniciado o 
processo de inscrições. Serão 50 
famílias que sairão do aluguel e 
terão acesso à moradia própria. 
São casas de boa qualidade que 
irão abrigar famílias que hoje 
necessitam, explica. Outra pro-
vidência do mês de maio em São 
João d´Aliança foi a chegada da 
empresa e suas máquinas para 
que a manutenção da Rodovia 
GO-236 na região do Morro 
do Chapéu. 

 AVANÇOS

31 anos de Vila Boa e novas perspectivas 

Desmembrado de Formosa, 
Vila Boa se transformou em 
município no dia 29 de abril 
de 1992. As comemorações 
do 31º aniversário, realizado 
com uma série de eventos pela 
prefeitura, aconteceu mais uma 
vez paralelo a “Micareboa”, que 
nesse ano chegou na 23ª edição. 
O prefeito Rubens Francisco 
Lopes, primeira-dama, Mônica 
Vieira dos Santos o vice-prefeito, 
Marcio Ferreira da Silva, vere-
adores e população receberam 
visitantes de toda a região para 
três dias de festa com shows, 
eventos esportivos e entrega de 
benefícios, como a iluminação do 
Estádio Municipal e sua reforma 
geral. O prefeito Rubens, que 
assumiu a prefeitura em 2021, 
também passou a responder por 
todos os problemas históricos do 
município, que foram herdados 
e que ainda atrapalham a ad-

ministração. Vila Boa que tenta 
romper obstáculos, conquistou 
recentemente, por intermediação 
do deputado estadual Alessan-
dro Moreira, a construção de 
50 casas junto ao Governo do 
Estado, por meio da Agência 
Goiana de Habitação/Agehab e 
seu presidente Alexandre Baldy. 
Para a construção dessas unida-
des habitacionais a prefeitura e 
o Governo do Estado, através 
do Programa “Pra Ter Onde 
Morar”, dispõe moradias a custo 
zero para famílias vulneráveis, 
que não têm condições de fazer 
um financiamento e têm renda de 

até 1 salário mínimo. Nesse pro-
grama o município destina a área 
para receber as casas, providên-
cia o cadastro de beneficiários e o 
governo estadual constrói. 

Débora na assinatura do contrato para pavimentação 
com representante da empresa

Hospital onde trabalhou médico acusado de facilitação indevida

Novas casas estão em fase final Novo bairro na cidade. Desenvolvimento 

Deputado, prefeita, Rubens e o vice Alessandro. “Parceria está formada”

União na prefeitura. Rubens e Márcio 

Refletores instalados e funcionando 
Ex-prefeito Jorgino 

Melhoria no gramado e instalações 

Shows empolgaram o público nas três noites
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 TRABALHOBuritinópolis fez festa para
comemorar aniversário

Prefeitura promoveu shows, culto, missa, benefícios e inaugurações 

Damianópolis vive nova 
fase desenvolvimentista 

Bairro de Simolândia recebe
pavimentação asfáltica 

O município de Buri-
tinópolis chegou ao 
31º aniversário de 

emancipação, realizando uma 
vasta programação religiosa, 
festiva, inaugurações e ações 
sócio comunitárias nas áreas de 
saúde, educação, meio ambiente 
e lazer para crianças, jovens e 
adultos. A prefeita Ana Paula 
Soares Dourado, sua equipe 

de trabalho, vereadores e li-
deranças politicas, receberam 
pessoas e autoridades de toda a 
região para uma festa que é tra-
dição. A prefeitura organizou 
uma primeira cavalgada, dentro 
das homenagens ao aniversário 
com a participação de vários 
grupos de cavaleiros e amazo-
nas. A concentração na Praça 
Central, foi um momento de 

integração e cultivo dos valores 
e costumes das cavalgadas, afir-
mou um dos organizadores. A 
celebração do Dia Do Evangé-
lico, foi outro evento dentro das 
comemorações, com a realização 
de culto em ação de graças, con-
curso e show gospel. A prefeita 
afirmou que a celebração pelo 
Dia do Evangélico, foi uma data 
importante para a comunidade 
e para todos aqueles que têm 
sua fé fundamentada em Jesus 
Cristo. Na programação do 
aniversário, também fez parte a 
entrega de benefícios. A entrega 
de uma ambulância, em parceria 
com a câmara de vereadores, 
que segundo a prefeita, mostra 
a importância da união entre o 
Executivo e Legislativo, para 
oferecer serviços de qualidade 
à população. A ambulância foi 
adquirida através de emenda 
parlamentar no valor de R$ 100 
mil e contrapartida da prefeitu-
ra de R$ 64 mil. 

INCENTIVOS - Outro 
grande evento nas comemo-
rações do 31º aniversário foi 
a missa em ação de graças 
celebrada pelo padre Wagner, 
que fez uma reflexão sobre a 
história da cidade, destacando 
os momentos marcantes e agra-
decendo pelas conquistas. Ele 
realizou a Eucaristia e ofereceu 
uma mensagem inspiradora, 
destacando a importância da 
união e da solidariedade entre 
os moradores. As entregas de 
duas importantes obras também 
fizeram parte das festividades. 
Foram inauguradas o Centro de 
Eventos Elias Pereira da Silva, 
construído através da emenda 
parlamentar da deputada fede-
ral, Flávia Morais, no valor de 
R$ 248 mil, com a contrapartida 
da prefeitura no valor de R$ 
64 mil e a Quadra de Esportes 
Coberta Acy Batista da Silva, 
financiada pelo Fundo Nacional 
de Desenvolvimento da Edu-
cação/FNDE e concluída pela 
administração de Ana Paula, 
com recursos do município no 
valor de quase R$ 500 mil.  A 
prefeita explica que o Centro de 
eventos e a quadra de esportes é 
um grande passo para oferecer 
mais opções de lazer e entreteni-
mento, além de contribuir para 
o fortalecimento da economia 
local. A festa teve a apresenta-
ção de artistas locais e nacionais.  
Glaucia Sousa, Luciano Lins e 
Banda Xote Dance ocuparam o 
palco montado na Praça Central 
e no final, Ana Paula agradeceu 
a participação de todos que se 
uniram durante as celebrações 
para fazer do aniversário uma 
das principais festas do ano na 
região.

 TRABALHO

O município está hoje entre os que mais 
se desenvolvem na região. O cresci-
mento estrutural e administrativo 

de Damianópolis é evidente e pode ser observado 
em todos os setores da vida pública. A prefeita 
Andréia Lins Depollo, experiente como gestora, 
sua equipe de trabalho, o vice-prefeito Uirias 
Pereira de Souza e vereadores são responsáveis 
pelas mudanças no município, que realizou no 
final do mês passado, umas das melhores festas da 
história na região. A Festa de Abril em Damianó-
polis, tradicional e famosa no Estado, nesse ano se 
superou e repetiu o sucesso dos anos anteriores, 
antes da pandemia de Covid-19. A 52ª edição da 
festa contou com as presenças de vários prefeitos, 
vereadores, deputados e seus representantes. 
Foram shows artísticos, torneios e competições 
esportivas, além da feira permanente durante 
os três dias.  Andréia Lins, antes de agradecer 
a presença e o empenho de todos na realização 
do evento, explicou que Damianópolis vive um 

bom momento. As parcerias firmadas com os 
governos estadual e federal, têm rendido bons 
frutos, afirma.  Asfalto, novas unidades escolares, 
conservação de estradas, saúde, social continuam 
sendo prioridades, destaca a prefeita. 

A cidade tem sido contem-
plada nos últimos anos com 
benefícios e obras que melho-
ram a qualidade de vida de seus 
moradores. Considerado pela 
população como um dos mais 
desejados serviços o asfalto 
em ruas e avenidas, vem sendo 
realizado pela administração 
da prefeita Ildete Gomes Fer-
reira. Por meio de convênios e 
parcerias com parlamentares e 
governos Federal e estadual a 
Prefeitura de Simolândia tem 
alcançado resultados positivos 
e proporcionado melhorias, 
afirma a prefeita.  Um dos 
exemplos são as obras de dre-
nagem e pavimentação asfáltica 
que estão sendo executadas no 
Bairro Jardim Independência.  
São oito ruas e uma avenida do 
bairro que recebem o asfalto, 
transformando a realidade do 
local. A prefeita que esteve no 
local das obras, junto com seu 
vice, Cleiton Farias de Oliveira 
e o presidente da câmara de 
vereadores, Noelson Oliveira, 
destaca que a pavimentação 
das ruas, proporcionam maior 
conforto e qualidade de vida 
à população, melhorando as 
condições de limpeza, o que 
contribui para a saúde pública, 
aumentando a segurança, e 
gerando economia e melhor 
trafegabilidade no transporte 
de pessoas e mercadorias.

Prefeita acompanha os trabalhos

Vice, Dete e Hugo, secretário 

Bairro está sendo transformado 
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 ESQUEMAS

RENOVAÇÃO DE LICENÇA AMBIENTAL DE 
FUNCIONAMENTO/OPERAÇÃO

CÍCERO ALVES DA PAIXÃO, CPF: 194.093.381-15, torna 
público que solicitou à Secretaria Municipal de Meio Ambiente 
de Formosa - GO, a renovação da Licença Ambiental de Funcio-
namento/Operação nº: 053/08.2019, protocolo nº 2019.01.028 
para a atividade de EXTRAÇÃO DE ARGILA E CASCALHO, no 
endereço:  Fazenda Santa Rita, Rodovia GO-430, Zona Rural – 
Formosa / Goiás.

LICENÇA AMBIENTAL SIMPLIFICADA 

FSA009 EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS SPE LTDA, 
CNPJ Nº: 18.951.143/0001 - 44, torna público que recebeu da 
Prefeitura de Formosa/Goiás, por meio da Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente, Licença Ambiental Simplificada, nº 65/11.2022 – 
processo nº 2022.07.565 para atividade principal de Condomínio 
Habitacional Residencial Vertical Multifamiliar (Residencial F009) 
no Lote 01, Quadra 67, Setor Sul, Formosinha- Formosa/Goiás.  

AVISO DE RECEBIMENTO DE LICENÇA 
AMBIENTAL DE FUNCIONAMENTO

BANDEIRA BRANCA PRESTADORA DE SERVIÇOS E CO-
MÉRCIO DE CARNES LTDA, CNPJ: 05342655/0001-61, torna 
público que recebeu da Secretaria de Meio Ambiente do Município 
de Formosa/Goiás a LICENÇA AMBIENTAL DE FUNCIONAMEN-
TO, número 15/03-2023, Protocolo nº: 2022; 08.797 para atividade 
licenciada de abate, preparação de produtos e subprodutos de 
carne bovinos e suínos para o abate de 100 cabeças/dia e validade 
até 13/03/2027, na Fazenda São Domingos, Rodovia GO-430 km 
02, Zona Rural de Formosa/GO. 

Prefeito de São Domingos foi
afastado por suspeita de fraudes 

Prefeitura de Formosa e Escola Mais Segura

Covid-19: Governo alerta para importância da 
vacinação mesmo com fim do estado de emergência

 PRECAUÇÃO

Parceria entre a Prefeitu-
ra de Formosa e o Conselho 
Comunitário de Segurança/
Conseg, que envolve todas as 
forças de segurança do muni-
cípio, além de representantes 
da sociedade civil realizou 
capacitação para professores 
da Rede Pública e Particular, 
com a finalidade de preparar 
professores e servidores para 
saber como observar, identifi-
car e agir em caso de suspeita 
ou ocorrência de violência 
nas escolas. O curso foi mi-
nistrado por 5 palestrantes 
com experiência nos temas 
abordados, encaminhados por 
suas respectivas corporações: 
um policial militar, um policial 
civil, um bombeiro, um guarda 
municipal e um técnico da po-

lícia científica. A diversidade 
de experiências e de pers-
pectivas de cada profissional 
ajudou a compor uma vasta 
grade de conhecimentos e 
reflexões, desde a origem dos 
comportamentos violentos 
na família, nas ruas e grupos. 
Também foram abordados 
sinais que podem identificar 
uma situação de risco, bem 
como protocolos de avaliação 
e ação caso uma ocorrência 
seja iminente. O evento foi 
realizado simultaneamente no 
auditório do Colégio Visão, 
para servidores de escolas 
municipais e representantes de 
escolas estaduais, e no auditó-
rio do Colégio São José, para 
servidores e representantes de 
escolas particulares.

O Ministério Público 
de Goiás/MP-GO, 
por intermédio da 

Procuradoria Especializada em 
Crimes Praticados por Prefei-
tos, cumpriu no início de maio, 
cinco mandados de busca e apre-
ensão para apurar a prática de 
crimes de dispensa de licitação 
fora das hipóteses legais, fraude 
a procedimentos licitatórios, 
corrupção ativa, corrupção 
passiva e associação criminosa 

envolvendo o prefeito afastado 
de São Domingos, um servidor 
do município e um empresário. 
O prefeito Cleiton Gonçalves 
Martins, além de ser afastado do 
cargo, está proibido de frequen-
tar a prefeitura e a empresa en-
volvida no esquema criminoso 
e seu proprietário proibidos de 
contratar com o poder público. 
O Judiciário também deferiu o 
pedido do bloqueio de valores 
e indisponibilidade de bens 

dos investigados no valor de 
quase R$ 8 milhões e meio. O 
MP informa que a empresa foi 
contratada no 1ª dia do mandato 
de Cleiton Gonçalves em 1º de 
janeiro de 2017, para realizar a 
limpeza urbana do município e 
que até hoje ela presta o servi-

ço. “Neste período foram feitas 
dispensas de licitação e, quando 
a empresa ganhou um contrato 
por tomada de preço, eles foram 
aditivando, ininterruptamente, 
para mantê-la”, explica um dos 
promotores envolvidos nas in-
vestigações.

 PREOCUPAÇÃO

A Organização Mundial de 
Saúde encerrou a emergência 
de saúde pública internacional 
por surto de coronavírus. A 
notícia foi recebida com alívio 
pelo Governo de Goiás, que 
não deve reduzir a importância 
da vacinação. “Foi a vacina que 
garantiu o controle da doença. 
Não podemos, jamais, esquecer 
as milhares de vidas perdidas 
e não podemos flexibilizar a 
necessidade de imunização”, 
afirma o governador Ronaldo 

Caiado. O vice-governador, 
Daniel Vilela, que perdeu o pai, 
Maguito Vilela, para Covid-19, 

lembra que o fim da emergência 
não indica que a Covid foi er-
radicada, “passou apenas a fase 

aguda da propagação da doen-
ça”, frisa. A chegada dos primei-
ros lotes de vacina ao Estado em 
janeiro de 2021 e o avanço da 
imunização contra Covid, levou 
à queda progressiva dos casos e 
óbitos pela doença. Com isso, o 
número de leitos pôde ser re-
duzido a 20 leitos de UTIs e 15 
de enfermaria, em toda a rede 
estadual – destinados a todas 
as síndromes respiratórias, in-
cluindo a Covid, já no segundo 
semestre de 2022.

Cleiton. Afastado e proibido de entrar na prefeitura

Munícipio turístico e mal administrado

Paisagens e desvios na prefeitura de São Domingos

Diretoria do Conseg, Executivo e forças de segurança

Lotação para as palestras e orientações

Daniel. Órfão da Covid
Vacinação continua 
em todo o Estado
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 PUNIÇÃO

A PARANÃ DIESEL LTDA, CNPJ nº: 29.302.641/0001-82, 
torna público que requereu da Secretaria Municipal de Assuntos 
Econômicos e Meio Ambiente/Superintendência de Meio Ambiente 
de Formosa-GO, a Licença Ambiental de Funcionamento - LF, a 
título de renovação da Licença n°: 049/08-2019, para a atividade 
de Comércio Atacadista de Combustíveis realizado por Transpor-
tador Retalhista - TRR, no endereço: Via Secundária nº: 03, lote 
nº: 44 – Distrito Agroindustrial de Formosa–DAIF- Formosa/GO. 
Biólogo Carlos Alberto Sampaio de Paulo

A PARANÃ DE FORA COMÉRCIO DE COMBUSTÍVEIS E 
LUBRIFICANTES LTDA, CNPJ nº: 48.113.920/0001-42, torna 
público que requereu da Secretaria Municipal de Assuntos Eco-
nômicos e Meio Ambiente/Superintendência de Meio Ambiente 
de Formosa-GO, a Licença Ambiental de Prévia – LP e a Licença 
Ambiental de Instalação – LI, para a atividade de Comércio Vare-
jista de Combustíveis para Veículos Automotores, no endereço: 

Avenida A, SN°, Parque da Colina II, quadra n°: 88, lotes 
nº: 07A - Formosa/GO CEP: 73.808-192. Biólogo Carlos Alberto 
Sampaio de Paulo

CNJ obriga aposentadoria do juiz federal Cubas 
Por unanimidade, o 

Conselho Nacional 
de Justiça /CNJ deci-

diu aposentar de forma obrigató-
ria o juiz federal Eduardo Luiz 
Rocha Cubas, que respondia pela 
Justiça Federal de Formosa, ou 
subseção judiciária. O motivo da 
punição, segundo o conselho foi 
o fato do juiz ter tentado, duran-
te o período eleitoral de 2018, 
recolher urnas eleitorais para 
que o Exército fizesse perícias. 
Os conselheiros entenderam 
que Eduardo Cubas atuou po-
liticamente, o que é proibido. A 
aposentadoria compulsória é a 
maior punição prevista para um 
magistrado que comete desvio 
funcional. Ele passa a receber 
salário proporcional ao tempo 
de serviço. Durante a decisão 
de afastar o juiz no plenário o 
relator, Mauro Pereira Martins, 
afirmou que o processo condu-
zido por Cubas para recolher 
urnas eletrônicas foi conduzido 
de acordo com interesses pesso-

ais dele, de encontro a um pen-
samento político e partidário, 
o que, segundo o relator, é fato 
gravíssimo. 

OPINIÕES - A defesa do 
juiz afastado pediu a rejeição 
do processo disciplinar e argu-
mentou que não houve desvio na 
conduta de Cubas. Disse que a 
reunião no Exército foi protoco-
lar, formal. “Esse tipo de postura 
sobretudo vinda de juiz federal, 
sem dúvida nenhuma, contribuiu 
para que parcela da sociedade 
passasse a desconfiar das urnas 
eletrônicas e quando vieram as 
eleições de 2022, essa mesma 
parcela insatisfeita com aquela 
sensação de que poderia ter havi-
do algum tipo de fraude pratica 
os atos públicos e notórios que 
redundam no dia 8 de janeiro 
desse ano”, afirmou o relator. 
Para o corregedor Nacional de 
Justiça, Luís Felipe Salomão, 
magistrados não podem usar 
sua atuação para praticar atos 
políticos. A presidente do CNJ 

e do Supremo Tribunal Fede-
ral/STF, ministra Rosa Weber, 
afirmou que esse tipo de conduta 
é incompatível com a magistra-
tura. “Sem juízes independentes, 
isentos, responsáveis, sóbrios, 
serenos, não temos como sus-
tentar o Estado Democrático de 
Direito”, afirma.

O CASO - Segundo o pro-
cesso, a Advocacia Geral da 
União/AGU, informou que a 
consultoria jurídica do Coman-
do do Exército avisou sobre 
uma ação popular em Formosa, 
na qual Eduardo Cubas decidiu, 
em 10 de setembro de 2018, 
que o Comando do Exército 
deveria indicar militar com 
patente de oficial para realizar 
teste de segurança nas urnas. 
Ainda segundo a AGU, no dia 
25 de setembro daquele ano, 
o juiz apresentou informações 
sigilosas dizendo que notifica-
ria oficialmente o Exército na 
sexta-feira, 5 de outubro, sobre 
o recolhimento das urnas para 

perícia, para que não houvesse 
tempo de a decisão ser derru-
bada. Na avaliação da a AGU, o 
juiz praticou atos que "destoam 
da conduta esperada de um 
magistrado" e manifestou-se em 
vídeo na internet questionando 
a segurança das urnas ao lado 
do filho do então candidato 
à Presidência pelo PSL, Jair 
Bolsonaro. A Justiça Federal 
de Formosa tem jurisdição nos 
municípios de Água Fria de 
Goiás, Alto Paraíso de Goiás, 
Alvorada do Norte, Buritinó-
polis, Cabeceiras, Campos Be-
los, Cavalcante, Damianópolis, 
Divinópolis de Goiás, Flores de 
Goiás, Guarani de Goiás, Iacia-
ra, Mambaí, Monte Alegre de 
Goiás, Nova Roma, Planaltina, 
Posse, São Domingos, São João 
d'Aliança, Simolândia, Sítio 
d'Abadia, Teresina de Goiás 
e Vila Boa. Por enquanto, até 
a designação de um novo juiz 
titular a subseção judiciária tem 
um juiz substituto. 

Eduardo Bolsonaro e Cubas. Foto que gerou todo o processo

Primeira mulher a assumir direção de uma 
Penitenciária Federal é nomeada em Brasília

Ela assume penitenciária do DF onde estão presos considerados perigosos

 CAPACIDADE

ral faz a gestão estratégica da 
unidade de custódia que abriga 
presos de perfil específico, que 
apresentam risco aos estados, 
organizaram rebeliões ou são 
chefes de facções criminosas. 
De acordo com a Senappen, ao 

longo dos 17 anos de história, 
o Sistema Penitenciário Federal 
tornou-se referência no combate 
ao crime organizado. Nas cinco 
Penitenciárias Federais, que 
compõem o sistema, não foram 
registradas rebeliões, fugas ou 

Diretora do PFBR, Amanda

A Secretaria Nacional de Po-
líticas Penais/Senappen nomeou 
a primeira mulher a assumir a 
direção de uma Penitenciária 
Federal no país. Amanda Tei-
xeira, 36 anos, é servidora de 
carreira da secretaria e assume a 
direção da Penitenciária Federal 
em Brasília/PFBRA, que fica 
dentro do Complexo da Papuda. 
Graduada em Ciências Sociais 
e Segurança Pública, a policial 
conta com currículo extenso na 
área de segurança penitenciária, 
além de experiência em gestão 
dentro e fora do órgão. Para 
Amanda, "o desafio profissional 
é ainda mais significativo por ter 
o simbolismo da representação 
das mulheres". Conhecidas por 
custodiarem os presos mais 
perigosos do país, as penitenci-
árias federais são mantidas por 
servidores de carreira: policiais 
penais federais, especialistas e 
técnicos em execução penal. A 
direção da Penitenciária Fede-

entrada de aparelhos celulares, 
segundo a secretaria. Os cinco 
presídios possuem 208 vagas 
cada, que não são ocupadas 
totalmente, pois é mais fácil a 
realização de transferência de 
custodiados de uma para outra 
em caso de rebelião ou crise. Os 
cargos de direção das penitenci-
árias federais são ocupados por 
servidores de carreira. Também 
não há mulheres presas nos 
locais, todos os custodiados são 
homens. Os presos são divididos 
por facção criminosa, por tipo 
de crime e por informações de 
inteligência.

Cada penitenciária tem qua-
tro alas e cada ala tem dois blocos 
já que é a mesma arquitetura 
para todas. Veja onde estão as 
penitenciárias federais:
PFBRA – Brasília /DF
PFCG - Campo Grande /MS
PFCAT – Catanduvas /PR
PFMOS – Mossoró /RN
PFPV - Porto Velho /RO

Sobrinho/Neto questiona processo de inventário 
em Formosa onde empregado teria se passado 
por viúvo e recebido toda a herança da tia/avó

 IMPASSE

Sobrinho busca Justiça 
em Formosa para questionar 
decisão que julgou os bens de 
Lourença de Brito Vanderley, 
fazendeira, viúva. Ela não tinha 
filhos, mas tinha sobrinhos. 
Segundo Rosalino de Brito 
Vanderley, a fraude consiste 
no fato de que Miguel Fernan-
des Teles, não era casado com 
a falecida, e sim empregado. 
Também ele já tinha família 
constituída, inclusive filhos 
antes do falecimento de Lou-
rença. Quando a pessoa falece, 
o cônjuge sobrevivente recebe 
sua metade e a outra segue para 
os herdeiros. Só que no caso, 
Lourença não tinha filhos e sim 
sobrinhos. No entendimento 
de Rosalino, o Poder Judiciário 
deveria ter exigido de Miguel, 
que juntasse certidão de casa-

mento, para comprovar que era 
viúvo. Assim sendo, ele teria di-
reito de reter para si, a metade 
de todo o patrimônio do casal; 
que informasse o nome e ende-
reço dos herdeiros de Louren-
ça. Se tivesse chamado um só, 
este certamente teria chamado 
todos os outros primos. Na sen-
tença do processo anulatório do 
inventário, proferida em abril 
de 2023 o magistrado entendeu 
que o sobrinho Rosalino só her-
daria se não houvesse herdeiros 
com grau de parentesco menor 
que o dele – sobrinho/neto. 
Também, segundo o juiz o caso 
deveria ter sido julgado antes 
de ter ocorrido prescrição/
decadência. O sobrinho busca 
também o Superior Tribunal 
de Justiça/STJ, onde questiona 
se a Justiça agiu correto em ad-

mitir como viúvo Miguel, sem 
juntar certidão de casamento 
com Lourença de Brito. O so-
brinho fundamenta ainda que 
Miguel já tinha filhos e esposa 
quando a tia faleceu. Ou seja, 
ele já tinha família constituída 
com outra mulher e continuou 
com ela depois da morte de 
Lourença. Em resumo, Rosali-
no questiona por que Miguel, 
que na verdade era funcionário 
e que mentia, quando afirmava 
ser marido da sua tia, ficou com 
todo o patrimônio, sem deixar 
um único bem para os herdeiros 
dela. “Ela não tinha filhos, mas 
tinha sobrinhos”, esclarece. 
Ele busca a Justiça e contesta 
decisão do Tribunal de Justiça 
de Goiás/TJ-GO, que legalizou 
o inventário possivelmente 
fraudado da tia. 

Rosalino de Brito. 
Aguardando Justiça       



10n29 de Abril a 29 de Maio/2023

 ASCENÇÃO

Piloto formosense lidera Fórmula 4 Brasil 

Vinícius Tessaro 
conquistou 

duas vitórias em 
Interlagos

O ano segue sen-
do de vitorias 
para Vinícius 

Tessaro no Autódromo de 
Interlagos na capital paulis-
ta. Goiano nascido em For-
mosa, o piloto de 16 anos 
começou bem a disputa da 
temporada 2023 da Fórmu-
la 4 Brasil e foi ao topo do 
pódio duas vezes em três 
corridas disputadas. Com 
os resultados, Tessaro, que 
integra a equipe Cavaleiro 
Sports, soma 52 pontos e 

lidera o campeonato com 
cinco de vantagem sobre 
Álvaro Cho, 16 anos, o 
segundo colocado. Essas 
foram as duas primeiras 
vitórias do formosense que 
faz sua segunda temporada 
na categoria. Conhecido no 
automobilismo nacional 
e internacional, coleciona 
títulos no Kart e agora vito-
rias na Fórmula 4. Tessaro, 
que apesar da pouca idade, 
tem muita experiência em 
competições, elogia sua 
equipe pelo trabalho reali-
zado e afirma que o mérito 
é de todo o grupo, “que faz 
um trabalho incrível”, diz. 
Considerado uma revelação 
do automobilismo brasi-

leiro o goiano começou a 
correr em 2014 e sempre foi 
apaixonado por corridas da 
Fórmula 1. Por isso, os pais 
decidiram levá-lo para trei-
nar e, depois disso, o filho 
nunca mais parou. Vinícius 
afirma que seu sonho é ser 
piloto de F1, e por isso, 
diz não ver limites para 
se empenhar e dar o seu 
melhor, tentando “sempre 
evoluir”, declara o piloto.  
Os próximos compromis-
sos na temporada 2023 
do BRB Fórmula 4 Brasil, 
acontecem nos dias 7, 8 e 
9 de julho com a segunda 
etapa, que também será 
disputada no Autódromo 
de Interlagos.

Vinícius e equipe. Desenvoltura e resultados Carro preparado para vencer 

Competição segue em Interlagos


